

Ortsverbandstag in Halstenbek

Junge Union hat einen neuen Vorstand

In Halstenbek hat nach langer Zwangs-Präsenzpause der coronakonforme Ortsverbandstag stattgefunden. Getestet oder geimpft kamen die Mitglieder der Junge Union Halstenbek und Umgebung am 11.06. zusammen und veranstalteten in Anwesenheit einiger Gäste ihren Ortsverbandstag. Dieser hatte pandemiebedingt im letzten Jahr ausfallen müssen. Auf dem Programm standen zwei inhaltliche Anträge zum Thema Polizei und Bahninfrastruktur. Im Polizeiantrag geht es um mehr Wertschätzung für unsere Bürger in Uniform und darum, der Polizei mehr Mittel für Aktionen an Schulen bereitzustellen, damit flächendeckend Prävention zu Themen wie Drogenmissbrauch, Mobbing aber auch Umgang mit der Polizei stattfinden kann. Der Antrag zur Bahninfrastruktur beschäftigt sich mit der Frage, wie in Zukunft nachhaltig aber auch zügig die Schieneninfrastruktur Deutschlands verbessert werden kann.

Ein weiterer Tagesordnungspunkt war die Wahl eines neuen Vorstands. Leon Lienau, der bisherige Vorsitzende, trat nicht wieder an, sondern schlug seinen Mitstreiter Ingvar Neubauer als seinen Nachfolger vor. Er und seine Stellvertreter Benjamin Ahmic aus Schenefeld und Victor Ulbricht, auch aus Halstenbek, wurden auf der Sitzung einstimmig von den Mitgliedern gewählt. Dem Vorstand gehören außerdem Nils Martens als Schatzmeister, Tim Gloris als Mitgliederbeauftragter und Niklas Klinke und Sebastian Kramp als Beisitzer an. In seiner Antrittsrede bekräftigte Ingvar Neubauer, der außerdem bürgerliches Mitglied der CDU-Fraktion der Gemeinde ist, die Bedeutung von politischer Bildung und Beteiligung und erklärte diese Punkte zu den wesentlichen Aufgaben für die Zukunft.

Verantwortlich:

JUNGE UNION Halstenbek und Umgebung

0176 21613123 | ingvar.neubauer@cdu-halstenbek.de | www.cdu-halstenbek.de/JungeUnion